

## ABSTRAK

**Lisma Sri Wulandari:** *Strategi Pembinaan Panti Yatim Indonesia (PYI) dalam Meningkatkan Potensi Diri Anak Yatim Piatu (Studi Deskriptif Terhadap Panti Yatim Indonesia di Ujung Berung Kota Bandung).*

Panti Yatim merupakan suatu lembaga kesejahteraan sosial yang didirikan dengan sengaja oleh masyarakat atau pemerintah serta bertanggung jawab dalam melakukan pelayanan, penyantunan dan pemeliharaan (pembinaan). Sebagian masyarakat percaya bahwa panti yatim di Indonesia tidak lah se efektif dalam mendidik anak-anak panti. Anak membutuhkan pembentukan dari usia dini melalui program strategis untuk meningkatkan potensi diri mereka agar mereka memiliki kesempatan yang luas untuk mengalami pertumbuhan fisik dan meningkatkan pemikiran hingga mencapai tingkat kedewasaan yang matang dan dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan sesuai dengan aturan pemerintah dan syariat Islam (dampak).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program strategis yang dilakukan oleh yayasan dalam bentuk pembinaan apakah memiliki dampak dalam meningkatkan potensi anak di Panti Yatim Indonesia.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi deskriptif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini ialah Sumber data primer yaitu, melakukan wawancara dan Sumber data sekunder yaitu melakukan Observasi langsung ke panti yatim piatu dan melalui studi pustaka melalui buku-buku atau literatur-literatur yang berhubungan dengan tema penelitian dan diperoleh dari dokumentasi yayasan Panti Yatim Indonesia. Lokasi penelitian dilakukan di yayasan Panti Yatim Indonesia Jl. A. H Nasution No. 321, Pasanggrahan Kec. Ujung Berung Kota Bandung.

Masalah yang dikaji dalam penelitian ini diselesaikan melalui program strategis, pembinaan dan dampaknya sehingga sasaran yayasan tercapai.

Hasil penelitian menunjukkan, program strategis dan pembinaan memberi dampak untuk meningkatkan potensi diri. Yayasan Panti Yatim Indonesia dikatakan berhasil memerankan orang tua untuk anak yatim piatu bahkan anak terlantar dalam memenuhi kebutuhan mental mereka dan sosial pada anak asuh sehingga mereka memiliki kesempatan yang luas untuk mengalami pertumbuhan fisik dan meningkatkan pemikiran hingga mencapai tingkat kedewasaan yang matang dan memiliki kemampuan untuk melaksanakan peranan-perannya sebagai individu yang berakhlakul karimah dalam menjalani kehidupannya serta ber sosial baik dengan masyarakat. Panti Yatim Indonesia mencoba mengubah sudut pandang masyarakat terhadap anak-anak yatim piatu yang dilihat dari karakter atau akhlak, intelektual dan emosional pada anak yang pada akhirnya menjadi sebuah kepercayaan bagi masyarakat sehingga dapat menjamin potensi anak yang memiliki kebermanfaatannya untuk banyak orang dengan bekal ilmu.

**Kata Kunci:** Panti, Peningkatan, Strategi